

# Le Moutaret



## Monument aux morts



*Le projet pour la réalisation d'un monument aux morts au Moutaret prend forme en 1919. Initialement prévu d'être érigé dans le cimetière communal, à la sortie du village, il sera finalement dressé à «l'emplacement du vieux cimetière bordant la route d'Allevard à Pontcharra».*

*Un comité pour l'érection du monument aux morts municipal est constitué, et sa commission a été désignée par les «poilus» du village. Ce comité aura pour fonction d'assurer le suivi du projet de monument commémoratif. Un traité de gré à gré est passé avec monsieur Guillermoz, sculpteur à Grenoble. Le monument est érigé en 1921 mais toutes les inscriptions demandées au Maire par des poilus et des familles du Moutaret n'ont pas été apposées : l'Affaire Rattaire.*

*Le monument est composé d'un soubassement, d'une base et d'un obélisque terminé par un amortissement en pyramidion. Matériaux employés : Granit bleu de Savoie (Albertville) recouvert de plaques de marbre Labrador vert (2010).*